



JMV en el Humilladero

La Asociación Juventudes Marianas Vicencianas organizó una variada velada en las inmediaciones del barrio de "El Humilladero" con la intención de darse a conocer y dinamizar una zona alejada del centro de la población.

Se habilitaron tres talleres para la gente de mediana edad, donde participaron todas las personas interesadas en decoración de cajas de cartón, pintura de caras de ángel y decoración de portarretratos.



Los derechos del niño en clave infantil

Dentro de las actividades programadas con motivo de la II Semana de los Derechos del Niño de Cruz Roja Juventud, la voluntaria de la asamblea local, Ester Serrano, ofrecía en el auditorio del Don Diego una escenificación con tres cuentos en los que detalló algunos de los derechos de los pequeños.



220 jubilados participaron en el foro de personas mayores

El foro de personas mayores que se celebró en Ciudad Real del 28 de septiembre al 1 de octubre contó con la participación de nuestro Centro de Mayores. Un total de 220 pensionistas llenaron cuatro autocares para disfrutar de la jornada inaugural y actuar en un recital de canciones, un encuentro coral y una demostración de bailes regionales. La presencia de jubilados solaneros se puede calificar de "muy alta" si tomamos como referencia la media de asistencia de otros centros de la provincia y de la región.

1.274 euros para Níger

Un total de 1.274,32 euros recaudó Cáritas Interparroquial de La Solana con destino a Níger, dentro de una campaña de ayuda para ese país africano, asolado por una hambruna que afecta a buena parte de su población. Por iglesias, se recogieron las siguientes cantidades: 66,41 euros en las Monjas Dominicas, 68,29 en Santa María, 33,75 en San Sebastián, 297,17 el Convento y 813,61 en Santa Catalina.

Amor y sexualidad durante la vida

El Centro de Mayores y la Fundación La Caixa organizaron una charla-coloquio sobre "Amor y sexualidad a lo largo de la vida", a cargo de la doctora Ana Vázquez y la psicóloga Marisa de Pablo. El mensaje fue la necesidad de asumir una nueva visión de la sexualidad, no limitada a la procreación, al matrimonio y a las manifestaciones heterosexuales, y erradicar las falsas creencias, que se convierten en una presión y justificación de numerosas persecuciones y prohibiciones.